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Neben den üblichen Geschäften wie Jahresbericht und  Rechnung 2010, 
Budget 2012, diverse Einbürgerungen, Schulbericht 2010/11 und den 
Bericht des Abwasserverbandes ARA hat die Fraktion Aktenberge von 
diversen anderen Geschäften studiert und diskutiert.  
 
Erwähnenswert sind diverse Landverkäufe, die für die Gemeinde 
finanziell einträglich und nachhaltig für die Zukunft sind. Eine grosse 
Diskussion im Rat hat der Planungskredit für die Badi/ Eishalle 
ausgelöst. Die Verantwortlichen Gremien sind intensiv am Arbeiten. 
Auch die Machbarkeitsstudie Bahnhof  steht weiterhin auf der 
Einwohnerratsliste. Das gewaltige Unwetter hat auch für die Gemeinde 
Spuren hinterlassen, so musste der Einwohnerrat diverse Gelder für die 
Schadensbehebungen der Unwetterschäden sprechen. Die Bewertung 
der IB Wohlen AG, welche durch ein Postulat eingereicht wurde, wird 
den Einwohnerrat demnächst beschäftigen. Es werden meinerseits nicht 
alle Geschäfte, Postulate, Motionen und Anfragen, welche wir im 
Einwohnerrat behandelt haben aufgelistet. Ich bin sicher, dass meine 
Fraktionskolleginnen und Fraktionskollegen ihre interessanten Fragen 
gut und gerne beantworten werden. 
 
Für die aktive Mitarbeit im 2011 bedanke ich mich ganz herzlich bei 
meinen Mitstreiterinnen und Mitstreitern. In diesen Dank einschliessen 
möchte ich natürlich auch Evi Bächer. Sie ist aus persönlichen Gründen 
per Ende 2011 aus dem Einwohnerrat zurückgetreten. An ihrer Stelle hat 
sich Dieter Hafen bestens eingelebt. 
 
Die Fraktion hat im Rat viel bewegt, viel gewonnen und nach meiner 
Sicht immer kollegial und korrekt politisiert. Es liegt uns fern polemisch 
(scharf, aggressiv und unsachlich) zu reagieren und uns damit 
populistisch in Szene zu setzen. Vielleicht dürften wir unsere Meinungen 
eher nach aussen vertreten, mehr Medienpräsenz markieren und vor 
allem schneller reagieren. In diesem Sinne übergebe ich das 
Fraktionspräsidium an Franz Wille ab und wünsche auch ihm Freude 
und gutes Gelingen.  
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